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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-

ÁRIDO.  

 

Aos dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às quinze horas, remotamente, 1 

reuniu-se o Conselho de Administração (CONSAD) da Universidade Federal Rural do Semi-2 

Árido (UFERSA), sob a presidência da reitora Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, para 3 

deliberar sobre a pauta da terceira reunião ordinária de dois mil e vinte. Estiveram presentes os 4 

Pró-Reitores: Pró-Reitoria de Administração (PROAD): Judson da Cruz Gurgel; Pró-Reitoria 5 

de Planejamento (PROPLAN): Moisés Osório de Souza Neto; Pró-Reitoria de Gestão de 6 

Pessoas (PROGEPE): Raiane Mousinho Fernandes Borges Palhano Galvao; Pró-Reitoria 7 

de Assuntos Estudantis (PROAE): Janaína Maria Silva Holanda; os Diretores de Campi: 8 

Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): Jacimara Villar Forbelon; Centro Multidisciplinar de 9 

Pau dos Ferros (CMPF): Ricardo Paulo Fonseca Melo; Centro Multidisciplinar de Caraúbas 10 

(CMC): Simone Maria da Rocha; Diretores de Centro: Centro de Ciências Agrarias (CCA): 11 

José Torres Filho; Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): Rodrigo Silva da 12 

Costa; Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Rafael Castelo Guedes Martins; 13 

Centro de Engenharias (CE): Alan Martins de Oliveira; Representantes docentes: Centro de 14 

Ciências Agrárias: Jailma Suerda S. de Lima; Centro de Ciências Biológicas e da Saúde 15 

(CCBS): Antônio Carlos Cavalcante Correia; Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): 16 

Francisco Oldoberto de Araújo; Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH): 17 

Luciana Batista Sales; Centro de Engenharias (CE): Manoel Quirino da Silva Júnior; Centro 18 

Multidisciplinar de Angicos (CMA): Valquíria Melo Souza Correia; Centro Multidisciplinar de 19 

Caraúbas (CMC): Hudson Pacheco Pinheiro; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros 20 

(CMPF): Rafaely Angélica Fonseca Bandeira; Representantes discente: Priscila Olivia de 21 

Oliveira Dias. Representantes Técnico-administrativos: Thiago Gomes Duarte Marques e 22 

Adauto Rafael de Alcântara Sobra. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre 23 

ata da segunda reunião ordinária de dois mil e vinte. Segundo ponto: Apreciação de 24 

deliberação sobre processos de renovação de afastamento. Terceiro ponto: Apreciação e 25 

deliberação sobre processo que trata de alienação de bens (leilão). Quarto ponto: Apreciação 26 

e deliberação sobre processo que trata de alienação de bens (doação). Quinto ponto: 27 

Apreciação e emissão de parecer ao Conselho Universitário (CONSUNI) sobre processos de 28 

redistribuição citados pela PROGEPE. Sexto ponto: Outras Ocorrências. Tendo constatado 29 

quórum legal, a presidente do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, declarou 30 

aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. A conselheira Raiane 31 

Mousinho Fernandes Borges Palhano Galvão solicitou, em nome da PROGEPE, a inclusão 32 
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dos processos de redistribuição dos servidores Aline Raiane Fernandes Soares, David Menson 33 

Bezerra Ribeiro, Ravena Cibelle Nunes Silva e Rafaela Aparecida. O conselheiro Judson da 34 

Cruz Gurgel solicitou à presidente que fosse marcada uma reunião extraordinária do CONSAD 35 

para tratar acerca do ponto referente às Unidades de Administração de Serviços Gerais 36 

(UASG). O conselheiro Alan Martins de Oliveira solicitou que os novos processos de 37 

redistribuição inseridos na pauta pela PROGEPE fossem votados individualmente. Solicitou, 38 

ainda, esclarecimentos acerca de lacunas presentes no processo da servidora Rafaela 39 

Aparecida e questionou, também, a urgência da inclusão do referido processo. A conselheira 40 

Raiane Mousinho Fernandes Borges Palhano Galvão disse que o código de vaga sairia em 41 

portaria de permuta que, inclusive, já havia sido solicitado pela gestão anterior por portaria do 42 

Ministério da Educação (MEC). O conselheiro Thiago Henrique Gomes Duarte Marques 43 

perguntou se existiria possibilidade de mudança do código de vagas que iria para a 44 

Universidade Federal de Lavras (UFLA). A conselheira Raiane Mousinho Fernandes Borges 45 

Palhano Galvão disse que a solicitação ocorreu devido ao fato de que a portaria de referida 46 

permuta poderia sair a qualquer momento. O conselheiro Moisés Osório de Souza Neto 47 

ratificou o excelente trabalho desenvolvido pela servidora Rafaela Aparecida. O conselheiro 48 

Adauto Rafael de Alcântara Sobra falou acerca da ordem da fila do edital de remoção e disse 49 

que, caso a remoção fosse indeferida, a servidora poderia ser lotada em outro campus fora da 50 

sede. O conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro perguntou se a redistribuição implicaria em 51 

algum tipo de remoção para o campus. A conselheira Raiane Mousinho Fernandes Borges 52 

Palhano Galvão, em resposta em conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro, disse que todas as 53 

vagas que eram possíveis de serem providas em dois mil e vinte, de assistentes em 54 

administração, estavam sendo devidamente ocupadas e a fila do edital de remoção estava 55 

sendo rigorosamente cumprida. Após discussões, a inclusão do processo de redistribuição da 56 

servidora Aline Raiane Fernandes Soares foi votada e aprovada por vinte e um votos 57 

favoráveis e uma abstenção. A inclusão do processo de redistribuição do servidor David 58 

Menson Bezerra Ribeiro foi votada e aprovada por vinte votos favoráveis e duas abstenções.  A 59 

inclusão do processo de redistribuição da servidora Ravena Cibelle Nunes Silva foi votada e 60 

aprovada por vinte votos favoráveis e duas abstenções. A inclusão do processo de 61 

redistribuição da servidora Rafaela Aparecida foi votada e reprovada por doze votos contrários, 62 

seis votos favoráveis e quatro abstenções. Em seguida, a pauta foi votada e aprovada por 63 

unanimidade. O conselheiro Moisés Osório de Souza Neto salientou a necessidade de uma 64 

reunião extraordinária para que o processo de redistribuição da servidora Rafaela Aparecida 65 

fosse discutido. PRIMEIRO PONTO. Sem discussões, a ata da segunda reunião ordinária de 66 

dois mil e vinte foi votada e aprovada, sem emendas, por dezesseis votos favoráveis e seis 67 

abstenções. Todas as correções propostas pelos conselheiros foram realizadas nas referidas 68 
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atas conforme estabelecido no parágrafo segundo, do artigo oitavo da resolução número onze 69 

de dois mil e dezessete do CONSUNI. SEGUNDO PONTO. A presidente do conselho, 70 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, colocou o ponto em discussão. O conselheiro 71 

Manoel Quirino da Silva Júnior solicitou que o referido processo de afastamento fosse 72 

aprovado de acordo com a data de conclusão definida no histórico do servidor. Sem mais 73 

discussões, o ponto foi votado e aprovado por unanimidade. TERCEIRO PONTO. A presidente 74 

do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, colocou o ponto em discussão. O 75 

conselheiro Judson da Cruz Gurgel salientou a necessidade da atualização dos valores dos 76 

animais que seriam leiloados. Sem mais discussões, o ponto foi votado e aprovado por 77 

unanimidade. QUARTO PONTO. A presidente do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de 78 

Oliveira, colocou o ponto em discussão. O conselheiro Antônio Carlos Cavalcante Correia 79 

falou acerca da necessidade de liberação da doação, referente aos equipamentos eletrônicos, 80 

da UFERSA para a Universidade Estadual de Campinas (UNICAMP). O conselheiro Rodrigo 81 

Silva da Costa salientou a urgência e necessidade de realização da contrapartida para 82 

UNICAMP. Disse, ainda, que a doação dos equipamentos seria de forma permanente. 83 

Enfatizou, também, que a contrapartida precisaria ser enviada para que o contrato fosse 84 

cumprido. Após discussões, o ponto foi votado e aprovado por unanimidade. QUINTO PONTO. 85 

A presidente do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, colocou o ponto em 86 

discussão. A conselheira Simone Maria da Rocha falou acerca do processo da servidora Aline 87 

Raiane Fernandes Soares e, também, acerca do servidor que estaria vindo para UFERSA 88 

ocupar a vaga da referida redistribuição. A conselheira Raiane Mousinho Fernandes Borges 89 

Palhano Galvão falou acerca das especificidades do código de vaga ofertado no processo do 90 

servidor David Menson Bezerra Ribeiro. Disse, também, que o código de vaga do servidor 91 

citado anteriormente era novo. Em seguida, o processo de redistribuição da servidora Aline 92 

Raiane Fernandes Soares foi votado e aprovado por unanimidade. O conselheiro Ricardo 93 

Paulo Fonseca Melo propôs que o processo de David Menson Bezerra Ribeiro retornasse ao 94 

Centro de Pau dos Ferros para nova análise com base nas informações citadas pela 95 

PROGEPE referente ao código de vaga. A proposta foi votada e aprovada por vinte e um votos 96 

favoráveis e uma abstenção. Logo após, o processo de redistribuição da servidora Ravena 97 

Cibelle Nunes Silva foi votado e aprovado por unanimidade. SEXTO PONTO (OUTRAS 98 

OCORRÊNCIAS). O conselheiro José Torres Filho falou acerca da gravidade do incêndio 99 

ocorrido no campus e sobre a necessidade de treinamento do corpo de bombeiros para lidar 100 

com essas situações. O conselheiro Judson da Cruz Gurgel falou acerca de obras de 101 

combates à incêndio que estariam sendo feitas na universidade, comtemplando todos os 102 

campi. Falou, também, acerca dos equipamentos de auxílio aos semestres remotos da 103 

instituição. O conselheiro Alan Martins de Oliveira pediu que a secretaria voltasse a 104 
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comunicar o resultado das votações dos conselhos superiores por e-mail. Enfatizou, ainda, a 105 

necessidade de que as reuniões dos conselhos começassem e terminassem em horário de 106 

expediente. Falou, também, acerca do plano de biossegurança da universidade. A presidente 107 

do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, falou acerca do retorno gradual das 108 

atividades e sobre o protocolo de biossegurança. Salientou, ainda, a consulta realizada com o 109 

intuito de saber quais servidores estariam aptos ao retorno das atividades presenciais. Falou, 110 

também, sobre a alternativa de teletrabalho para os servidores que não pudessem retornar. O 111 

conselheiro Rodrigo Silva da Costa salientou a necessidade de que fossem atendidas as 112 

solicitações de doações de objetos de primeira necessidade ao hospital Tarcísio Maia e 113 

hospital Almeida Castro. O conselheiro Francisco Oldoberto de Araújo solicitou aos Pró-114 

Reitores a possibilidade de prorrogação dos editais de manutenções laboratoriais. O 115 

conselheiro Judson da Cruz Gurgel falou acerca dos contratos de obras em construção da 116 

universidade e sobre a reativação da fazenda experimental. Salientou, também, as condições 117 

precárias que encontravam-se alguns setores da instituição. Enfatizou, ainda, que a atual 118 

gestão estava trabalhando para que todas as irregularidades fossem resolvidas. A conselheira 119 

Jacimara Villar Forbelon falou acerca dos questionários feitos com o intuito de saber quais 120 

servidores poderiam retornar presencialmente. Salientou, também, a ausência de um técnico 121 

em segurança do trabalho e a inatividade do contrato de manutenção no campus Angicos. A 122 

conselheira Rafaely Angélica Fonseca Bandeira disse que o cargo de técnico em segurança 123 

do trabalho havia disso extinto da universidade desde dois mil e dezoito. Falou, também, 124 

acerca da revisão do plano de projeto de combate a incêndios do corpo de bombeiros do Rio 125 

Grande do Norte. A conselheira Raiane Mousinho Fernandes Borges Palhano Galvão disse 126 

que faria uma reunião para que fossem respondidos todos os questionamentos acerca do 127 

retorno gradual das atividades presenciais. Falou, também, acerca do parâmetro da instrução 128 

normativa que regulamentava o teletrabalho. A conselheira Simone Maria da Rocha 129 

parabenizou à comissão pela construção do protocolo de biossegurança. Falou, também, 130 

acerca do sucesso do campus Caraúbas com relação aos protocolos iniciais do plano. A 131 

conselheira Janaína Maria Silva Holanda destacou as ações feitas pela PROAE com relação 132 

aos editais de auxílios inclusão digital. Intensificou, ainda, a necessidade da prestação de 133 

contas por parte dos estudantes. A presidente do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de 134 

Oliveira, reafirmou o compromisso da gestão perante a instituição. Após considerações, a 135 

presidente do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, agradeceu a presença de 136 

todos os conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, Cibelle dos Santos Carlos 137 

Amorim, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e 138 

aprovada sem emendas, na reunião do dia vinte e três de fevereiro de dois mil e vinte e um, 139 
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segue assinada pelo presidente do Consad, pelos demais conselheiros presentes a esta 140 

reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx  141 
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